Alfonso Coll Areco LA ARGENTINA SUSTENTABLE





Nacido en Buenos Aires el 16 de diciembre de 1972, Atfonso Coll Areco es profesor de filosofía y funcionario público argentino. Està casado y tiene cuatro hijos. Su carrera profesional siempre estuvo vinculada a la comunicación y a la enseñanza. Trabajó en importantes medios de comunicación, entre ellos, el diario *La Nación*. Luego fundó tres empresas vinculadas a la comunicación: 12kSRL, Genoma y Chajá Comunicación y Marketing. En abril de 2008 fue nombrado asesor del intendente de San Miguel donde tuno a su carro la resente de San Miguel donde su carro de San Miguel donde su carr

En abril de 2008 fue nombrado asesor del intendente de San Miguel, donde tuvo a su cargo la responsabilidad de coordinar las actividades de Comunicación y Prensa del municipio. En mayo de 2009 fue nombrado secretario general de Gobierno y Administración, y en diciembre de 2011 fue designado jefe de Gabinete. En las elecciones legislativas del año 2013 fue elegido senador provincial y se hizo cargo de la Presidencia de la Comisión de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Cámara Alta.

Como funcionario público visitó Río de Janeiro, San Pablo, Los Ángeles, Guayaquil y San Salvador de Bahía para interiorizarse en políticas de seguridad y tecnologías aplicadas a la prevención, disposición final de residuos, técnicas de compostage, tecnologías de termovalorización energética, programas de urbanismo y sistemas de salud pública. Implementó un programa de Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos (GIRSU) en San Miguel y creó la primer Planta de Valorización de Residuos. El programa de Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos (GIRSU) que él desarrolló fue galardonado por la Cámara de Comercio Argentino Británica en el año 2013 entre 50 candidatos del sector privado.

LA ARGENTINA SUSTENTABLE

La Argentina sustentable es un libro que ayuda a entender la complejidad de los problemas ambientales. En este trabajo, cambio climático, energía, agua, residuos y movilidad no son sólo un listado de cuestiones abstractas que afectan la vida de la gente, sino también el punto de partida para presentar diagnósticos, políticas concretas y mecanismos prácticos que, teniendo en cuenta la dimensión humana, contribuyena hacer del país una realidad sustentable.

Comprometido con el desarrollo de la Argentina, Alfonso Coll Areco señala que ese desarrollo debe realizarse de manera sustentable, lo que sin duda representará el mejor legado para las generaciones futuras.





